

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



CIERRA PRIMER TRIMESTRE DE 2025 CON 188 HOMICIDIOS DOLOSOS, A DIFERENCIA DEL 2024, CUANDO SE REGISTRARON 178 EN EL MISMO PERIODO, SEGÚN DATOS DEL SESNSP

Pág. 25

REPORTE DEL SESNSP

Registra la CdMx alza en muertes violentas

La Fiscalía General de Justicia capitalina reportó en enero 51 crímenes, en febrero 61 y en marzo 72

NOEL F. ALVARADO

El Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) reveló que en el primer trimestre de este 2025 la Ciudad de México cerró con 188 homicidios dolosos con un ascenso significativo de enero a marzo.

De acuerdo al informe estadístico del SESNSP, la Fiscalía General de Justicia capitalina reportó en enero 51 crímenes, en febrero 61 y en marzo 72, según el reporte más actualizado.

En el mismo lapso, pero del año pasado, se cometieron 157 asesinatos con

el uso de armas de fuego; y sólo 21 con armas de tipo punzocortante, con un total de 178 homicidios dolosos.

Ello representa un total de diez homicidios dolosos más en el mismo tiempo, entre el 2024 y el 2025.

27 DE FEBRERO, EL DÍA CON MÁS HOMICIDIOS

Y la fiscal de la Ciudad de México, Bertha Alcalde Luján, y el jefe general de la Policía de Investigación, Alfonso Mendoza Ramírez, deben poner en marcha acciones más eficaces para frenar la in-

cidencia delictiva y los delitos de alto impacto, principalmente el homicidio doloso.

El informe señala que el 27 de febrero de este año, es la fecha donde se han cometido el mayor número de asesinatos con arma de fuego al menos en los últimos seis años.

Ese día se reportaron 14 homicidios dolosos; cuatro por disparos de arma de fuego en la alcaldía Álvaro Obregón; tres en Iztapalapa con el mismo mecanismo de agresión; dos por bala en la alcaldía Cuauhtémoc, a un costado de la Torre Insignia.

Tres más por arma blanca, uno en inmediaciones de la Central de Abasto, otro en la colonia Centro y uno más en Torres de Potrero, en Álvaro Obregón.

Además, otros dos asesinatos por armas de fuego, uno en la alcaldía Cuauhtémoc por disparos en un gimnasio y el segundo en un funeral en la alcaldía Tláhuac.

¿QUÉ ALCALDÍAS SON LAS MÁS VIOLENTAS?

El informe señala que las alcaldías con mayor número de homicidios dolosos son: Cuauhtémoc, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Álvaro Obregón y Tláhuac.

En materia de lesiones dolosas en los primeros tres meses se reportaron mil 251 agresiones, de los cuales 149 por arma de fuego, 216 por arma blanca y 886 con otros objetos.

En el plan de trabajo de la fiscal general, Bertha Alcalde Luján, la Fiscalía de Homicidios fue transferida a la Coordinación General de Delitos de Alto Impacto; se creó la figura de médico investigador y una nueva Unidad de Criminalística de Proximidad, que se adhiere a las cinco existentes.

Las áreas de inteligencia de la Policía de Investigación de la Fiscalía capitalina y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana realizan trabajos de investigación e identificación de las células o generadores de violencia.

De hecho, la fiscal Bertha Alcalde sostuvo que los homicidios se analizan de acuerdo al contexto y con la colaboración de instituciones federales cuando existe implicación de grupos criminales.



Cuauhtémoc, Iztapalapa, Á. obregón, Tláhuac y GAM, entre las alcaldías más peligrosas.





Durante el primer trimestre del 2025 también se registraron mil 251 agresiones lesiones dolosas



TOMA NOTA

Mes con mes en la Ciudad de México (CDMX) el despojo de autopartes ocupa el primer lugar entre los robos que más cometen los delincuentes en la capital.

Según estadísticas de la Fiscalía General de la Justicia de la CDMX revelaron que durante el 2024 y los primeros meses de 2025, se registraron entre 800 y 900 robos de autopartes cada mes.

El pasado 25 de abril de 2025, la jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, reconoció que el robo de autos, de autopartes y motocicletas son problemas

que afectan el patrimonio y la seguridad de las personas.

Por lo cual, su administración ha buscado atender el problema y, gracias a acciones conjuntas de la Fiscalía y la Guardia Nacional, se informó que se logró reducir 59 por ciento los robos de autos con violencia de 2019 a la fecha.

Además, explicó que se han asegurado mil 381 toneladas de autopartes irregulares y en total 181 personas han sido detenidas relacionadas con el delito de robo de autopartes.



TRASCENDIÓ

Que la respuesta que dará hoy el INE a los presidentes del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, y de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, terminará por exhibir todo lo que dejaron de hacer los integrantes de los Comités de Evaluación, pues no solo declarará improcedente la cancelación de candidaturas, sino que pedirá los expedientes que permitieron validar los perfiles de quienes pasaron a la siguiente ronda, es decir, el origen de todo este incordio. Veremos qué maroma se inventa esta dupla.

Que tras recibir 10 mil solicitudes, el Estado de México, gobernado por **Delfina Gómez**, rompió récord en la cifra de personas interesadas en ser observadoras electorales en la jornada para renovar el Poder Judicial en los ámbitos federal y estatal. Sin embargo, la entidad también impuso una marca negativa: más de 4 mil solicitantes fueron rechazados porque se detectó que militaban en partidos políticos o fueron candidatos en los últimos cuatro años. ¿Habrá sido que alguien confundió conciencia cívica con operación fina?

Que al igual que el Verde un día antes, el PT dio un pasito en su alejamiento de la 4T, luego de que sus legisladores se deslindaron de los lineamientos aprobados por su aliado sobre la prohibición del nepotismo electoral, es decir, eso de legar a hijos, hermanos o esposos los cargos públicos. El más tajante fue su líder en San Lázaro, **Reginaldo Sandoval**, quien declaró que su partido es autónomo, independiente, que se rasca con sus propias uñas y que, a final de cuentas, ese tema está previsto en sus estatutos desde su fundación. "Morena lo aprobó para Morena". Punto.

Que la titular de la Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México, **Bertha Alcalde**, hizo ayer dos nombramientos importantes al colocar en el área de combate a delitos electorales a **Daniel Osorio** y como fiscal anticorrupción a **Gerardo Huerta**. Se trata de dos posiciones clave en la capital, aunque la primera era más que urgente, porque estamos a menos de un mes de la jornada en que los capitalinos deberán elegir a jueces, magistrados y ministros como parte de la renovación del Poder Judicial. ■





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC